



14ème législature

Question N° : 100467	De M. Patrick Weiten (Union des démocrates et indépendants - Moselle)	Question écrite
Ministère interrogé > Industrie		Ministère attributaire > Numérique
Rubrique > énergie et carburants	Tête d'analyse > électricité	Analyse > RTE. ouverture du capital. perspectives.
Question publiée au JO le : 08/11/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Patrick Weiten appelle l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès du ministère de l'économie et des finances, chargé de l'industrie sur les inquiétudes des personnels lorrains de RTE. Le serpent de mer de l'ouverture capitaliste est en effet toujours dans les esprits et l'entrée dans le capital de fonds chinois suscite de nombreuses interrogations. Aussi, alors que la gouvernance de RTE vient de changer et que le gestionnaire du Réseau de transport d'électricité, filiale à 100 % d'EDF, mais doté d'une indépendance de gestion, est à un carrefour de son développement, il lui demande quel plan d'ouverture le Gouvernement va soutenir et quelles en seront les conséquences pour les salariés.